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eguimos con un Acuerdo Convenio que ha 
recortado drásticamente nuestros derechos 
conseguidos con tanto esfuerzo.  

 
Como ya denunciamos, no podemos asistir al medico 
en horas de trabajo, el personal funcionario no se 
pueden jubilar de forma anticipada,  los recortes en 
ayudas sociales, seguimos teniendo una tasa altísima 
de empleo precario en nuestra corporación, hemos 
perdido gran parte de los derechos de reunión y 
asamblea,  no tenemos la reubicación obligatoria de 
puesto de trabajo en caso de incapacidad, seguimos 
sin carrera profesional, con los mismos cargos a dedo 
club de los 60.000 euros.  Los trabajadores laborales 
siguen sin Clasificación profesional ni RPT, sin 
traslados, promoción ni nada de nada.  

 
Por si esto fuera poco, en los últimos meses han 
seguido tensando la cuerda y ahora se sacan de la 
manga la gestión de las bajas por parte de Asepeyo lo 
que supone la privatización del servicio y un control 
interesado de la salud de todos que no puede 
redundar en nada bueno para los trabajadores.  

 
Otra jugada maestra de la corporación y de los 
sindicatos subvencionados ha sido el recorte histórico 
de las garantías sindicales que han sido severamente 
cercenadas limitando, entre otros, el derecho a 
reuniones, congresos y asambleas imprescindibles 
para que todos tengáis cumplida información por 
parte de “todas” las fuerzas sociales con 
representación en nuestro Ayuntamiento.  Está claro 
que lo que buscan tanto con las “supermesas 
generales excluyentes” como con las limitaciones 
sindicales es implantar el pensamiento único y evitar 
los debates como por ejemplo el surgido en los 
últimos tiempos con la firma del Acuerdo Convenio y 
las Subvenciones sindicales.  
 
 Contra todos estos recortes desde CGT tenemos planteadas varias 
demandas judiciales, alguna por vulneración de derechos 
fundamentales, lamentablemente la justicia es muy lenta. Por otra 
parte, los trabajadores tenemos que asistir a insultos de políticos y 
algunos directivos tildándonos de vagos, privilegiados, etc. Esto nos lo 
dicen aquellos que han creado y mantenido GURTEL, y que tienen 
endeudados a todos los Madrileños en 8.000 millones de euros, 
vergüenza les tenía que dar solo el mencionarnos.  
 

Para finalizar, queremos aseguraros que por mucho que nos quieran 
callar no van a conseguirlo fácilmente pues estamos dispuestos a dar 
la batalla en todos los frentes y SEGUIR DENUNCIANDO LOS 
RECORTES SUFRIDOS POR LOS TRABAJADORES 
MUNICIPALES CON LA COMPLICIDAD SINDICAL INTERESADA 
DEL SINDICALISMO VERTICAL DE CCOO, UGT y CSI-CSIF.   
ESPERAMOS QUE EN LAS PRÓXIMAS ELECCIONES DEMOS 
TODOS UN VUELCO A ESTA SITUACIÓN REGRESIVA QUE 
PADECEMOS.  

S 

www.cgt.info/aytomadrid sindicatocgt@munimadrid.es 
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UN POCO DE RUIDO POR FAVOR ... SE NEGOCIA 

Tras el terrible retroceso en nuestros derechos consolidados que ha 
supuesto la firma por los sindicatos subvencionados (UGT y CSIF), 
y el baile del tercer aliado (pero no menos importante) CCOO con el 
bolígrafo y el corrector que finalmente consintió para hacer caja, 
queda lo que ellos mismo diseñaron como  segundo y tercer nivel 
de negociación.  
 
Una vez zanjadas por la corporación las pérdidas de tantos y tantos 
derechos individuales y colectivos por un puñado de euros, lo que 
queda por negociar no son menudencias: Reparto de fondos, 
fondos de carrera, jornadas y horarios, Convenio Colectivo-incluida 
clasificación- en laborales... Y del resultado de las negociaciones 
se pueden derivar distintos escenarios en nuestras 
condiciones laborales y salariales en el futuro. 
 
 
Los sindicatos firmantes, pseudofirmantes o firmo-borrantes siguen 
teniendo la misma estrategia en la negociación (la del silencio, en la 
imagen vemos porque):  
No presentan propuesta 
alguna y esperan a ver 
que ofrece la 
corporación, congelar la 
negociación abierta 
hace ya año y medio y 
mientras visitar 
despachos a ver como 
podemos encajar a 
fulanito o menganito, 
cambiando cromos con 
la bancada 
supuestamente 
oponente de la 
negociación.  
 
Necesitan más los despachos que las salas de reuniones pues 
ahora la cosa se les complica dado que, tanto en las mesas 
generales de funcionarios como de laborales y en las 
diferentes mesas sectoriales,  hay otros actores en liza, 
molestas presencias sindicales que no quieren pasar por el aro 
y que pretenden exterminar a base de decretazos. 
 
Los trabajadores del Ayuntamiento y sus Organismos Autónomos 
debemos estar muy atentos a lo que se desarrolla en estas mesas, 
pues no es lo mismo que los acuerdos de promoción y fondos de 
carrera de funcionarios se vean cumplidos y se renueven para el 

próximo periodo a que se vean derogados en virtud de una crisis 
monetario-existencial planteada por los “sueños de Gallardón”. 
 
No es lo mismo tampoco, que el Convenio de laborales mantenga 
su redacción y se vea cumplido con una clasificación-homologación 
real para  el conjunto de trabajadores a que se cambie por la cesión 
a grupos de presión amparados sindicalmente que eventualmente 
fuesen más económicas (recordemos reorganización del 2.000). 
Que las jornadas y horarios contemplen las distintas realidades de 
los servicios municipales, los trabajadores de fines de semana... De 
los ahorros en jornadas que la corporación pretende, además de 
los ya recogidos en el  propio texto del Acuerdo-Convenio, ya ha 
sabido la Policía Municipal que, por cierto, ya se ha echado a la 
calle para evitarlo. 
 
Como cada vez que nos enfrentamos a esta corporación del PP 
encabezada por Gallardón, es mucho lo que nos jugamos y 
mucho aún lo que podemos perder. Por ello debemos exigir a los 
que nos representan en las mesas que recojan nuestras 
reivindicaciones y las defiendan y que nos informen puntualmente 
de lo que en ellas ocurre. Y deberemos exigirles que no firmen si no 
cuentan con nuestra explícita aprobación. Por el contrario 
debemos ofrecer como trabajadores nuestro apoyo en la 
defensa de nuestros intereses en asambleas (las que no hayan 
sido declaradas ilegales) y manifestaciones. Así se ha hecho 
siempre y no existen alternativas. Una negociación es una 
confrontación de intereses. A veces, es necesario hacer ruido, 
mucho ruido. 
 
CGT, allí donde tenemos capacidad negociadora, hemos planteado 
desde el primer día nuestra plataforma para la negociación (podéis 
consultarla en la página Web) , basada en el cumplimiento íntegro 
de los compromisos que la corporación con el apoyo de los 
firmantes... ha pospuesto indefinidamente, la hemos debatido, 
consensuado, difundido, informado y la defenderemos con puntos y 
comas durante la negociación, no descartando cualquier tipo de 
medida de presión sindical para su consecución. CGT NO HA 
FIRMADO NI FIRMARÁ NUNCA ACUERDO ALGUNO SIN LA 
EXPRESA ACEPTACIÓN POR LOS TRABAJADORES EN 
ASAMBLEA. Esto puede ser reiterativo por nuestra parte, pero es 
exactamente lo que no se hace en el Ayuntamiento de Madrid. 
 
Esto para lo que nos queda de negociación, porque para recuperar 
lo que perdimos en Noviembre pasado tendremos que separar 
entre todos de los órganos de representación a quienes tan 
rastreramente han puesto por delante sus intereses particulares a 
los de toda la plantilla municipal. 

Un poco de ruido por favor… se negocia  
Otro golpe perpretado por la Corporación y los sindicatos colaboracionistas contra los 
derechos de todos los trabajadores 
Otra de privatizaciones. Hoy la salud de los trabajadores. 
El plan de pensiones enfrenta  a los sindicatos 
Gallardón y sus basuras 
El tiempo, las denuncias y los hechos han dado la razón a CGT en materia de formación 
2012,2016 Una odisea en el espacio - tiempo – euro 
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OTRO GOLPE PERPETRADO POR LA CORPORACIÓN Y LOS SINDICATOS 
COLABORACIONISTAS CONTRA LOS DERECHOS  

DE TODOS LOS TRABAJADORES 
 
 

Esta vez se trata de limitar al máximo, DESDE UN NUEVO MARCO 
DE GARANTÍAS SINDICALES,   la posibilidad de que los sindicatos 
no corporativos podamos ejercer en igualdad de condiciones nuestro 
derecho sindical y por tanto que todos los trabajadores municipales 
podáis tener cumplida información por parte de “todas” las fuerzas 
sindicales existentes en nuestro Ayuntamiento y sus OOAA. Estas 
limitaciones llegan a extremos que nos han obligado nuevamente a 
acudir a los tribunales. Se trata, poco más o menos, que 
declararnos ilegales en el Ayuntamiento de Madrid. 
 
En un paripé de reunión, aprovechando el verano como hacía el 
caudillo, con el acuerdo pasteleado de antemano, contra su propio 
acuerdo-convenio que decía muy claramente que los derechos 
serían negociados en cada una de las mesas generales, se acepta 
por los subvencionados un recorte histórico en derechos sindicales. 
 
La cuestión detonante de las prisas por cerrar este acuerdo que tira 
por tierra décadas de negociación es un problema de liquidez, como 
no, dentro de las garantías sindicales se incluyen 200.000 € anuales 
a repartir proporcionalmente por los sindicatos 
afines a la corporación-la otra parte del pastel-
. Cabe destacar, a este respecto, que en un 
principio CCOO, por no ser firmante del 
Acuerdo Convenio y por tanto no estar en la 
mesa de seguimiento, en 2010 y 2011, no 
cobraría la subvención,  pero, como 
esperábamos, posteriormente sin apenas 
esfuerzo fueron incluidos en el reparto como 
sus dos “hermanos”.  
 
Pero ¿y qué perdemos los trabajadores con 
este acuerdo? 
 
1- Una cuestión fundamental es el recorte de los derechos de los 
representantes elegidos en las urnas por los trabajadores,  
miembros de las Juntas de Personal y Comités de Empresa.    
Se dejan las garantías en lo que marca la ley, por el contrario, a los 
sindicatos cooperacionistas se les mejora de forma significativa.  
Comités y Juntas ya finiquitados. 
 
2-  Se pierden los derechos sindicales negociados por los sindicatos 
en los Organismos autónomos, esta medida y la del punto anterior 
no son asunto baladí, se trata de centralizar todas las garantías 
sindicales entre la dirección de Relaciones Laborales y los 
sindicatos a nivel superior, evitándose así las discrepancias 
sindicales y las autonomías de los Organismos y sus secciones 
sindicales.   (El que discrepe, como no tiene garantías ni 
derechos propios,  será anulado por el aparato sindical).  
 
3- (CCOOUGTCSIF) podrán convocar dos asambleas al año para 
todos los trabajadores municipales, sin embargo, a pesar de estar 
todos inmersos en un marco de acuerdo convenio único,  ni las 
Juntas de Personal, ni el Comité de Empresa ni el resto de 
sindicatos tenemos la posibilidad de convocaros a ninguna asamblea 
general común para todos los trabajadores.  (Se trata de imponer el 
pensamiento único controlando el flujo de información de tal 

manera que siempre venga por la misma vía, la de los 
sindicatos verticales subvencionados).  
4- Los parámetros para la determinación del número de delegados 
sindicales y liberados son diferentes,  mejor para los pseudo-
sindicatos firmantes (CCOOUGTCSIF). Más delegados y liberados 
para los firmantes. 
 
5- (CCOOUGTCSIF) Tienen derecho a 12 horas por trimestre para 
reunir a sus afiliados, y además son acumulables,  el resto de 
sindicatos solo dispondremos de 4 horas por trimestre y no 
acumulables. ¿Tienen miedo de que informemos a los trabajadores 
de lo que pastelean? 
 
6- (CCOOUGTCSIF)  Tienen derecho a reunir a todos los 
trabajadores de los centros de trabajo con independencia de ser 
funcionarios o laborales, tengan o no representación en ese ámbito, 
el resto parece ser que nos tenemos que ceñir a nuestro ámbito, 
todo ello a pesar de tener acuerdo convenio único.  
 

(CCOOUGTCSIF)  Van a tener acceso a 
unas cuentas de correo para poder enviar 
correos masivos a todos los trabajadores 
municipales, al resto de sindicatos, la 
corporación no nos va a facilitar las listas de 
correo para poder enviar correos masivos.  
 
¿Recordáis alguna asamblea hecha en la 
calle en una concentración? Este acuerdo 
las declara ilegales. Lo que no limita la ley, 
lo limita este acuerdo. Y estos tíos firman, 
por un puñado de euros. 
  

Como se puede apreciar en los puntos anteriores,  existe un claro 
afán por parte de la Corporación y (CCOOUGTCSIF), para 
arrinconar y aislar al máximo tanto a las  juntas de personal y 
comités de empresa como a los sindicatos que no apoyamos los 
recortes a los trabajadores municipales y que luchamos por un 
ayuntamiento mejor y mas justo para todos. 
 
 La actitud de la corporación y los sindicatos satélites, cercena el 
derecho de todos los trabajadores a tener la información y defensa 
por parte de todos los sindicatos, juntas de personal y Comités de 
empresa en la misma medida.   
 
CGT  ES UN SINDICATO DE CLASE QUE, EN LA MEDIDA DE 
NUESTRAS POSIBILIDADES, ESTAMOS Y SEGUIREMOS 
LUCHANDO CONTRA ESTE EQUIPO DE GOBIERNO LIBERAL, 
CONSERVADOR Y PRIVATIZADOR QUE SE HA EMPEÑADO EN 
RECORTAR DERECHOS DE LOS TRABAJADORES 
MUNICIPALES, CON LA INESTIMABLE, NECESARIA Y 
LAMENTABLE COLABORACIÓN DE ALGUNOS SINDICATOS.   
 
Os aseguramos que para CGT ha sido triste  esta negociación-
rendición por la pasta pues hemos tenido que asistir de nuevo y en 
directo a una escena de degradación de lo que debe de ser la 
negociación entre patronal y sindicatos, hasta extremos impensables  
hace tan solo unos años.  
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OTRA DE PRIVATIZACIONES… HOY, LA SALUD DE LOS TRABAJADORES 

A finales del mes de julio, las distintas Juntas de Personal y Comités de 
Empresa del Ayuntamiento de Madrid y sus Organismos Autónomos, 
han sido instados a informar sobre la intención de la Corporación de 
denunciar del Acuerdo de colaboración con la Seguridad Social sobre la 
Gestión de las de las prestaciones por incapacidad temporal por 
contingencias comunes, (enfermedad común y accidente no laboral). 

Esto significa que la Corporación, mucho nos tememos que una vez 
más con la colaboración de las cúpulas de los sindicatos 
subvencionados, ha decidido cambiar el sistema de gestión de las 
bajas de los trabajadores, pasando ésta a manos de una empresa 
privada, ASEPEYO, que ya gestiona los accidentes laborales. ¿qué 
prioridad tendrá esta empresa? ¿la salud del trabajador o maximizar sus 
beneficios? Podemos hacer una valoración previa, ya tenemos el 
ejemplo de cómo ha gestionado esta Mutua los Accidentes Laborales y 
no parece que haya sido su máxima el cuidado de la salud de los 
trabajadores. 

Con el argumento, mas bien excusa, de mejorar la gestión y un 
supuesto ahorro económico, lo que se nos plantea a todos los 
trabajadores municipales, es una Privatización de los servicios 
(recordemos que el Ayuntamiento ya hacía un seguimiento sobre las 
bajas por I.T. y que Madrid-Salud debería tener competencias en este 
terreno) y lo que es peor si cabe, una gestión interesada de la salud de 
los trabajadores. Este movimiento privatizador en la línea de 
desconfianza de la derecha privatizadora en el sistema público de salud, 
se basa en un tratamiento policial en la gestión de la Baja por I.T. No se 
buscan soluciones, mucho menos el diálogo para la búsqueda de 
mejoras en muchas situaciones laborales que eviten la incidencia sobre 
las I.T., simplemente se demoniza al trabajador y al sistema público 
sanitario que se pretenden - por una nueva vía - exterminar. 

Pero esto solo es el principio, ahora las empresas privadas tienen 
potestades limitadas (control de bajas, seguimiento, Tratamientos 
alternativos, promover la actuación de la inspección médica, tramitar 
expedientes de invalidez, etc). Pero si completamos sus actuales 
competencias con las reguladas por el Real Decreto-ley 6/2000, de 23 
de junio, de Medidas Urgentes de Intensificación de la Competencia en 
Mercados de Bienes y Servicios, Mas concretamente en su Artículo 44. 
Mutuas e incapacidad temporal.  

“A los exclusivos efectos de las prestaciones económicas de la 
Seguridad Social, lo dispuesto en el párrafo segundo del apartado 1 del 
artículo 131 bis del texto refundido de la Ley General de la Seguridad 
Social, aprobado por Real Decreto Legislativo 1/1994, de 20 de junio, 
sobre expedición de altas médicas en los procesos de incapacidad 
temporal por los Médicos adscritos al Instituto Nacional de la Seguridad 
Social, se entenderá referido a los Médicos de las Mutuas de Accidentes 
de Trabajo y Enfermedades Profesionales respecto del personal al 
servicio de los asociados a éstas en los términos que 
reglamentariamente se establezcan”. 

Pero  entonces ¿ hasta dónde llegaría esta colaboración? . A 
continuación tratamos de arrojar algo de luz sobre el asunto. 

 

En resumen, para que todo el mundo lo entienda: 

La empresa privada está para ganar dinero, por tanto va a primar 
siempre el interés económico frente a la salud del trabajador. 

Os perseguirán en vuestros domicilios cuando estéis malos, 
presionaran a los médicos de la seguridad social para que os 
den el alta, esto hasta que ellos mismos pueda hacerlo, que no 
tardarán. 

En caso de enfermedad larga y/o crónica que os impida realizar 
vuestro trabajo, instaran a que os den la invalidez lo antes 
posible. (con el peligro que la desaparición de las adaptaciones 
del Nuevo Acuerdo acarrea). 

Lo de las pruebas alternativas evitando demoras es una mera 
justificación de la privatización, primero porque esta empresa no tiene 
los medios necesarios y segundo porque aunque los tuviera, esta 
medida no tiene influencia en acelerar el alta del trabajador. Tenemos 
la información de que hay mutuas que tienen muchos mas medios y 
centros en Madrid. Asepeyo solo tiene un hospital fuera de Madrid, en 
Coslada. 

POR TODO LO CUAL, COMO EL AYUNTAMIENTO DE MADRID Y 
SUS OOAA TIENEN LOS MEDIOS PARA HACER EL CONTROL Y 
SEGUIMIENTO DE LAS BAJAS A TRAVÉS DEL ACUERDO CON 
LA SEGURIDAD SOCIAL, CGT EXIGE MANTENER ESTE 
ACUERDO DE COLABORACIÓN COMO HASTA AHORA. 
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EL PLAN DE PENSIONES DE LOS FUNCIONARIOS ENFRENTA A LOS SINDICATOS 
 
 

La gestión del Plan de Pensiones de la Administración 
General de Estado (AGE) ha ocasionado una brecha entre 
los sindicatos de los funcionarios públicos. La rentabilidad 
negativa del 8,6% que generaron estos planes el pasado 
año ha sido el detonante de las críticas que el sindicato 
minoritario CGT-FETAP ha dedicado a la, según ellos, 
“desastrosa” gestión. Este plan afecta a 555.000 
empleados públicos, y maneja un fondo de 440 millones 
de euros, que suponen el 0,5% del total de la masa 
salarial de esos trabajadores. 

La CGT denunció en junio de este año la “pésima” gestión de 
esos fondos en 2008, con una rentabilidad negativa del -
8,6%. Según CGT “teniendo 
en cuenta el IPC acumulado 
de los años 2005 a 2008 
asciende al 14,7 % y la 
rentabilidad es del 5,03%. 
Sin embargo su rentabilidad 
real una vez descontado el 
IPC, es del –9,67 % en ese 
periodo”, por lo que según el 
sindicato, desde 2005 los 
planes han perdido dinero. 
Sin embargo, esto no 
significa que la gestora lo 
pierda, por lo que los 
beneficios o pérdidas de la 
empresa no dependen de la 
rentabilidad de los planes. 

No obstante, EL PRINCIPAL PUNTO DE CONFLICTO 
ES EL HECHO DE QUE CCOO Y UGT ESTÉN COMO 
ACCIONISTAS DE LA GESTORA QUE LLEVA A 
CABO LAS INVERSIONES DE LOS FONDOS, Y, POR 
TANTO, COBREN LOS DIVIDENDOS EN CASO DE 
BENEFICIOS.  

La gestora que lleva realiza la gestión, EGFP, esta 
conformada en un 70% por el BBVA, banco con el que se 
acordó esta gestión, y un 30% entre CCOO y UGT (15% 
cada uno), con lo que los sindicatos cobran la parte 
correspondiente de los beneficios por las acciones que 
poseen. Así, según explicó CGT, a El Boletín, con datos de la 
Comisión de Control del Plan de Pensiones de la AGE, entre 
CCOO y UGT percibieron 3.303.810 euros el pasado año, 
en materia de reparto de dividendos, ya que la gestora, 
como empresa privada, recibe el pago del propio Fondo de 
pensiones un 0,25% anual, por la administración del Plan de 
Pensiones, y un 0,5% por la gestión de este fondo. 

 

 

Justificación. Por su parte, los dos sindicatos que 
participan en la gestora defendieron este modelo de 
gestión y restaron importancia a su acceso a los 
dividendos de la empresa.  

Según explicó a este diario uno de los miembros del 
Gabinete Técnico de CCOO Miguel Ángel Crespo, para su 
sindicato se trata de una “buena medida”, que respeta la 
exigencia de la Unión Europea (de 1987) de “exteriorizar” las 
pensiones fuera de las empresas. Según Crespo, esta 
medida de la UE buscaba evitar “que la quiebra de una 
empresa dejase sin pensiones a los trabajadores”. En cuanto 
a su participación en la gestora, Crespo aseguró que “fue una 

petición que se hizo durante la 
negociación colectiva”, aunque es 
“una decisión libre y voluntaria de 
los sindicatos, por lo que tanto 
CSIF como CGT podrían haber 
participado en las acciones”. “Es 
una simple sociedad, una 
empresa privada, que reparte los 
beneficios, y nosotros formamos 
parte del accionariado, así que no 
existe ningún problema”, explicó 
Crespo. 

Por otro lado, el tercer sindicato 
en discordia, CSIF, mantiene una 
línea más moderada en los 
reproches. A través de su 
secretario general de Acción 

Sindical de CSIF, José Ramón García, la agrupación 
confirmó a este diario estar de acuerdo con este modelo Plan 
de Pensiones gestionado por una empresa externa, aunque 
también criticaron la perdida de rentabilidad que sufrieron el 
año pasado por los fondos. EN CUANTO A LO BENEFICIOS 
QUE OBTIENEN LOS DOS GRANDES SINDICATOS POR 
SU PARTICIPACIÓN EN LA GESTORA DESDE CSIF 
OPINARON QUE “SI LO QUE SE BUSCA ES UN FIN 
PÚBLICO, ALGUNOS DE LOS MIEMBROS DE LA 
GESTORA SÍ QUE DEBERÍAN RENUNCIAR A ESOS 
BENEFICIOS QUE SE OBTIENE A TRAVÉS DE ÉSTA”. 

Rentabilidad. Una de las principales quejas, que es la 
rentabilidad negativa de los fondos, no debería ser ya un 
problema, según Miguel Ángel Crespo, de CCOO, ya que 
este año la rentabilidad de los fondos para este año es, hasta 
la fecha, del 9’78%, casi 20 puntos más que en 2008.  

Fuente: America economica.com 
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GALLARDON Y SUS BASURAS

Al final, el eterno protagonista, el camaleónico y ambicioso 
Alcalde de nuestra Villa,  lobo con piel de cordero,  el que 
está en misa y repicando, el “amigo” de los gay  y de los 
obispos, el espiado, se ha salido con la suya como siempre y 
sin oposición nos ha “endiñado la Basura”, aquella tasa que 
desapareció cuando se creo el IBI sustituyendo a la 
Contribución Urbana allá por el año 1990, con la justificación 
de que el nuevo englobaba todo, eso si con una buena 
subidita. 
 
Esta rehabilitada Tasa  (DEFINICIÓN DE GARCÍA 
BENSULCE): "tasa es la contraprestación en dinero que 
pagan los particulares, el estado u otros entes de derecho 
público en retribución de un servicio público determinado y 
divisible". 
 
Esto significa que supuestamente para 
pagar el servicio que se privatizó en su 
día, es decir para pagar a la empresa 
FCC de Esther Koplowitz,  cada familia 
madrileña con vivienda en propiedad o 
inquilino, vamos a tener que pagar una 
media de 100 euros.   
 
Teniendo en cuenta que al ser una Tasa, 
se paga como  una contraprestación por 
un servicio, se deben valorar factores de 
utilización del servicio que son fácilmente 
cuantificables, como los habitantes de 
cada vivienda, dato este directamente 
relacionado con los residuos generados. 
Pero nuestros gestores han decidido no tener en cuenta ni 
este ni ningún factor corrector, tan solo se ha tenido en 
cuenta el valor catastral.  
 
Tampoco se han tenido en cuenta datos   como si la vivienda 
es de Protección Oficial, cuestión determinante para saber el 
poder adquisitivo de las familias.  Es paradójico como en 
las zonas mas caras donde hay  viviendas de protección 
publica y otras libres existen chalet individuales de lujo 
con miles de metros que pagan prácticamente lo mismo 
que los pisos protegidos, esto sucede porque el máximo 
de la tasa es de 190 €. 
 
Significativo y paradójico es que también se paga tasa de 
basura de las plazas de garaje, que extraño,   ¿las plazas 
de garaje generan basura?. Esto es una prueba más de que 
no se gestiona como lo que debe de ser, una tasa.  
 
Pero que nadie piense que el renacimiento de la nueva tasa 
supone que no van a subir el resto de impuestos porque no 

es así,  también ha subido el IBI, la Tasa de Vados y IVTM 
nada menos que un 22 %.  
 
¿¿¿Y todo para que???  Para mantener a todos los altos 
cargos que ha metido a trabajar “por la patilla”en la 
corporación.  
 
Para pagar una mínima parte de la inmensa e ilegal deuda 
que tiene nuestro ayuntamiento  (8.000 millones de euros) si 
uno se entretiene en pasarlos a pesetas son  
(1.331.088.000.000 pesetas).   Traducido al castellano,  Un 
billón trescientos treinta y un mil ochenta y ocho millones de 
pesetas)  MAREA LA CIFRA. 
 
Conviene recordar que la ley solo permite un endeudamiento 

máximo a los ayuntamientos del 110 % 
de sus ingresos corrientes y nosotros 
en Madrid tenemos un endeudamiento 
del 150 %. 
 
Además este endeudamiento ha 
supuesto reducir la inversión en un 26 
%, este es el fruto de la mala 
planificación y el despilfarro desmedido, 
había que hacer la M30 en dos años 
siendo según los expertos una obra 
para hacer por fases en 10 años o mas, 
habiéndose creado con esta fórmula 
empleo de calidad y estable.   
 
También supone la suspensión de la 

oferta de empleo público tan necesaria en la actualidad 
fomentándose el empleo precario.  
 
Todo ello deja tanto a los ciudadanos como a los 
trabajadores municipales a los pies de la precariedad, de la  
congelación salarial, tendremos que ver como no 
prescindirán de los servicios de los altos directivos que 
seguirán “chupando del bote”, seguiremos sin promoción 
profesional, sin traslados, con el control de la salud 
privatizado y perdiendo derechos a pasos agigantados.      
 
El remate de toda esta mala gestión sin parangón pero con 
Gallardón es el mas que probable fiasco de la ilusión 
Olímpica, ilusión gestada artificialmente fruto de un enfermizo 
afán de protagonismo, que ha supuesto durante años 
muchos cientos de millones de Euros de gasto público 
posiblemente para nada.  
 
Y luego como remate tenemos que soportar que la otra 
Iluminada, la eterna enemiga,  “la Esperanza” nos insulte y 
nos falte a los trabajadores públicos sin ningún rubor. 
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EL TIEMPO, LAS DENUNCIAS Y LOS HECHOS HAN DADO LA RAZÓN  
A CGT EN MATERIA DE FORMACIÓN 

 

Hemos sido informados en la mesa de formación de que por 
fin la corporación ha tomado cartas en el asunto y ha 
regulado y controlado la gestión y los fondos destinados 
a los sindicatos para la formación municipal. 
 
Como todos sabéis, en CGT somos contrarios a que los 
sindicatos gestionen fondos de formación, pues esto, en el 
caso de nuestra corporación que tiene un Instituto de 
formación al efecto, supone una externalizacion-privatización 
del servicio.   
 
Además, si tenemos en cuenta la nefasta gestión tanto 
organizativa como económica llevada a cabo todos los años 
por los sindicatos gestores, nos ratifica más en nuestra 
postura de denuncia.  Por todo ello, en CGT renunciamos 
todos los años a la subvención para que revierta en el 
Instituto de Formación, que ha demostrado su eficacia 
sobradamente.   
 
La función sindical se debe ceñir al control general y a 
realizar las propuestas formativas mas necesarias para los 
trabajadores municipales, así como el reparto justo y 
equitativo de las acciones formativas entre todos, para estos 
efectos existen las mesas paritarias.  
 
La propuesta de reparto de fondos de este año, se realiza 
revertiendo la parte de CGT  al fondo al resto de sindicatos a 
lo que nos hemos negado por razones obvias, exigiendo que 
este revierta en el Instituto de Formación.  
 
Por otra parte, otro de los problemas que surgían con la 
formación gestionada por los sindicatos, eran la 
reiteración cada año en los mismos cursos duplicándose 
entre si y con los impartidos por el Instituto de 
Formación, así como el elevado coste de éstos 
comparados con los precios de mercado.  
 
Asimismo se han detectado casos de adjudicaciones 
arbitrarias de cursos de formación en algunos sindicatos.  
 
Para solucionar estos graves problemas, la corporación tras 
nuestra denuncia, ha tenido que intervenir y proponer unos 
controles y  acciones formativas que no se imparten por el 
instituto y son necesarias en la organización municipal 
tasando los costes.  
 
Desde CGT también se denunció la estrategia de los ss 
(sindicatos subvencionados) al crear  la “supermesa” de 
formación o mesa general de funcionarios y laborales, y 
como nos temíamos ya hemos podido constatar para que 
sirve. Sirve para alejar de los foros donde se toman 

decisiones en materia de formación, a los sindicatos 
discrepantes con ellos,  no sea que se vuelva a presentar 
otro informe como el de CGT sobre la gestión de la 
contratación de los cursos que estos sindicatos hacen. 
 
Por todo lo cual se da la razón a CGT en todo  lo que 
veníamos denunciando.  Ahora mas que nunca nos hacemos 
la pregunta, ¿¿¿Qué sentido tiene la gestión sindical de 
los cursos de formación en nuestro Ayuntamiento??. 

 
 
En la actualidad las reuniones de las subcomisiones de 
formación para laborales y pasa igual con la de funcionarios 
son una tomadura de pelo para los trabajadores que nos han 
encomendado estar ahí. Los turnos de palabra (cuando 
alguien tiene algo que decir) son para decir “lo que mi 
sindicato tiene que  decir ya lo expresará en la mesa 
general…”, hurtando el debate y lo que es mas importante la 
posibilidad de que otros sindicatos informen a los 
trabajadores de lo que en esas mesas pasa. No hay mas que 
revisar las actas de las sesiones para constatar que es la 
CGT la que intenta llevar a cabo el control que los 
trabajadores les han encomendado. 
 
En concreto en la última sesión de la subcomisión de 
formación de laborales, los representantes de CGT teníamos 
mas la impresión de encontrarnos en un “circulo de gestores 
de fondos” impacientes por saber cuando les llega la pasta,  
que en una reunión de representantes de trabajadores 
interesados en solucionar los problemas que los trabajadores 
tienen en materia de formación, como son la falta de 
información sobre cuantos cursos tiene cada trabajador (para 
poder certificar que se reparten con criterios de equidad ) 
sobre los motivos que justifican o no la denegación de los 
cursos, sobre la acumulación de los cursos en fin de semana 
completo  etc etc. 
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2012-2016... UNA ODISEA DEL ESPACIO-TIEMPO-EURO 

 
 
De corazón, corazonada o impulso espontáneo con que 
alguien (un alcalde, por ejemplo) se mueve a ejecutar algo 
arriesgado y difícil (con o sin conocimiento previo).  
 
De polla, pollada o comentario intrascendente hecho por un 
individuo sin gracia, sinsorgo, que todo el mundo toma a 
chacota. También,  el conjunto de pollos que sacan las 
gallinas. 
 
De cabeza, cabezonada o acción 
propia de persona terca u 
obstinada, borrica en suma. 
 
De riñón, Riñonada o tejido 
adiposo que envuelve los riñones. 
También,  esfuerzo y secuelas del 
acto de sacar del bolsillo trasero la 
cartera con intención de pagar... 
 
Todo pudo empezar por una 
corazonada... En su entorno 
pensarían (sin decirlo,  al prócer no 
molestar): ¡otra pollada!. ; pero se 
puso terco y todo se transformó en 
cabezonada. Consecuencias: Nos 
ha salido por una riñonada. 
 
Pudo ser así, pero la realidad 
siempre supera a la ficción, la 
candidatura olímpica Madrid 2.016 
ha costado 37,8 millones de euros, 
un 35 % más de lo presupuestado.  
 
Este dinero se ha invertido exclusivamente en gastos de 
promoción, viajes, dietas y sueldos de la candidatura por el 
mundo. Dice el Gallardón que el Ayuntamiento solamente ha 
“invertido” 17 millones, que el resto es iniciativa privada 
(miedo da, cuánto esperarán), pero estas cifras son 
fácilmente maquilladas por quién hace las cuentas. 
 
Pudo ser así, pero el caso es que ya van dos..2.012, 
2.016...Esto no ha sido una corazonada, que no deja de ser 
un slógan (tal y como lo llama el maestro Ferlosio) 
“estúpidamente sentimental”. Los análisis previos a la 
presentación de la candidatura nos daban unas posibilidades 
prácticamente nulas. Esto bien lo sabía Gallardón que quizás  
anduviese un poco flojo de presentaciones, pero el discurso 
de despedida y agradecimiento en la derrota lo tenía 
bordado. Esas lágrimas de impotencia y cansancio de dar 
tantas vueltas al universo “vendiendo Madrid”.  

 
Lo que sabía Gallardón es que esta exaltación patriótica 
vestida de deporte jugaba a su favor. La realidad ha 
superado sus expectativas. Una eternidad de fuerzas 
políticas, sindicales, sociales aglutinadas tras un objetivo 
común que solo él lideraba, el papanatismo perfecto. Si por 
casualidad ganaba, a hacer caja...Perdiendo, pues ganar 
también: otro añito con una oposición de salón.  

 
Esta corazonada emergió de la 
más profunda reflexión, 
totalmente calculada y además, 
tampoco la pabaga él como 
ninguno de sus proyectos 
megalómanos, ya nos tiene a los 
madrileños para pagárselos. 
 
Nos negamos rotundamente a 
afiliarnos al coro de lamentos 
como no nos afiliamos antes al de 
vítores. 
 
 La ciudad no la hace una 
olimpiada, la ciudad la hacen los 
ciudadanos que, para llegar a 
este status, deben tener 
derechos, por ejemplo a elegir en 
que fregados los meten.  
 
Seguimos manteniendo la actitud 
más crítica con este afán olímpico 
que no es más que un engaño. 
Lo que a Gallardón le interesa 
el deporte lo tiene 

sobradamente demostrado. Ya se cargó el I.M.D. y se 
está cargando el  deporte municipal a base de ponerlo en 
manos de empresas que rebajan la calidad del servicio.  
 
No queremos que el PP de Gallardón “venda Madrid” (si en 
su mano estuviese), ya hemos visto cómo vendía el 
Ayuntamiento y estaremos atentos por si nos enteramos (con 
este lío de tramas) de a quién ha beneficiado: a los 
ciudadanos de Madrid y a los empleados municipales no. 
 
Hay quién duda de si habrá 2.020. Si Gallardón no se 
promociona, como se comenta, en la política nacional, será 
imposible evitarlo. A él le salen las cuentas. 
 

 
 
 

 


